



Newsletter vom 26.04.2024

## Liebe Schulgemeinschaft,

das Abitur ist im vollen Gange. Heute, am Montag und nächste Woche Freitag haben wir Prüfungen hier im Haus. Heute war die Physikprüfung und am Montag ist dann die Chemieprüfung im Karl-Klotz-Haus. Nächste Woche Freitag findet der Hörverstehensteil Englisch im Musiksaal statt, dann geht es aber in die Stadthalle für die "normale" schriftliche Prüfung. Es ist für mich jedes Mal eine spannende und aufregende Zeit. Klappt alles? *Bis jetzt ja!* Ist jemand krank? *Bis jetzt nein!* Sind alle Aufgaben vollständig? *Es gab in Deutsch zumindest eine Nachsteuerung aus dem Regierungspräsidium.* Nehmen die anwesenden Klassen und Lerngruppen Rücksicht? Naja... sagen wir mal die meisten. Also - es läuft und hoffentlich auch noch die anderen Tage, bis am 7.5. dann Mathematik den krönenden Abschluss bietet. Wir drücken weiterhin allen Prüflingen fest die Daumen und wünschen den Korrigierenden viel Kraft für die herausfordernde Aufgaben.

Ansonsten war die Woche vor allem durch das heftige Aprilwetter geprägt. Wir hatten ja wirklich alles: Schnee, Regen, Hagel, Sonnenschein und das bei viel zu kühlen Temperaturen. Nehmen wir die Woche davor hinzu kommen wir wahrscheinlich auf einen normalen Temperaturschnitt... aber gesund war der Wetterwechsel nicht. So viele Kreislaufprobleme, wie in dieser Woche, hatten wir selten. Zudem sind ganz viele erkältet und fühlen sich schlapp. Ich hoffe alle gesunden schnell - am Wochenende wird es ja wieder warm... hoffentlich nicht zu warm.

Diese beiden Fotos habe ich heute aus H106 aufgenommen... links um ca. 11 Uhr, rechts um ca. 14 Uhr ... April, April macht wirklich, was er will!



Und was war sonst noch diese Woche los? Am Montag und Dienstag konnten sich unsere 10. Klassen beim "Abi-Radar" informieren, wie sie sinnvoll ihre Oberstufe gestalten. Am Dienstag und Donnerstag fand für die 6. Klassen der Präventionsworkshop "Jugend und Sucht" statt und der dazugehörige Elternabend fand auch am Donnerstag statt. Nächste Woche gehen die Präventionsworkshops dann für die Klasse 7a zum Thema "Konflikte im Netz" weiter, die 7b ist dann am 7. Mai dran.

Außerdem war - auch am Donnerstag - Girls' und Boys' Day. Unsere 9. Klassen informierten sich über die jeweils "anderen" sogenannte typische "Männer-" oder "Frauenberufe". Ich hoffe, dass der Tag inspirierend für die jungen Menschen war.

Eine schöne Überraschung gab es für die Klasse 8a, deren Klassenzimmer im Karl-Klotz-Haus ist und das nun endlich eine richtige Tafel hat... und passend zu den Fensterläden auch neue Stühle. ist doch einfach ein wunderschöner Raum oder? Es geht voran. Und ja, liebe 8a, ihr habt recht, die Vorhänge passen jetzt farblich gar nicht mehr. Welche Farbe würde euch denn gefallen? Macht einen Vorschlag und wir prüfen, ob was geht.



Heute hat Herr Goralczyk im Aufenthaltsraum 2 Sitzsäcke als Testobjekte eingestellt. Die ersten Rückmeldungen kamen schon: prinzipiell gut - aber im Speziellen nicht genug gefüllt. Auch hier wollen wir gemeinsam mit den Schüler\*innen den Aufenthaltsraum so gestalten, dass er für alle ein noch schönerer Ort zum Lernen, Lesen und Lachen wird. Außerdem soll am Dienstag nun endlich der Balkon oben im alten Neubau abgedichtet werden... es tropft nämlich in H104 und in den Aufenthaltsraum. Drücken Sie uns / drückt uns die Daumen, dass das klappt. Ich sag ja... Es geht voran! In kleinen Schritten - aber es wird!

Jetzt wünsche ich Ihnen ein schönes Wochenende. Morgen solls sonnig werden und 21°C geben. Das sind doch mal gute Aussichten.

Mit herzlichen Grüßen  
Henriette Dieterle